

短歌

備中の空吹く風に行く雲の影走りゆく青田なるかな

榊上秀雄さん(備中町西山)

5月24日 向町

山田方谷記念館 通算入館者数1万人達成



備中松山藩の財政の立て直しなどに活躍した山田方谷の功績を紹介するため、平成31(2019)年2月にオープンした山田方谷記念館。この日、通算入館者数が1万人に達し、記念式典が開かれました。1万人目となった来館者には記念品が贈られ、山田敦館長は「今後はより多くの人に方谷について知ってもらいたい」と期待を膨らませていました。

5月15日・22日 松原町松岡

高粱の魅力を発見しよう



若い世代に高粱の魅力を知ってもらおうと、「備中高粱まるごとキャンパス」(学園文化都市づくり協議会主催)が開催されました。この日は市内の高校生や大学生など約20人が参加し、市の特産品の一つである「高粱紅茶」の茶摘みを体験。収穫後には実際に高粱紅茶を味わい、参加者たちは高粱の魅力を堪能していました。

6月4日 高粱市民体育館
障害者スポーツ大会



障がいのある人たちがスポーツを通して親睦を深めることなどを目的に、第16回高粱市障害者スポーツ大会(高粱市・高粱市身体障害者福祉協会主催)を開催しました。大会では、参加者47人が各地区ごとのチームに分かれてヨーロッパ発祥のスポーツである「ボッチャ」を行い、会場は大きな盛り上がりを見せていました。

5月28日～30日 市内各所
岡山シーガルズ スプリングキャンプ



女子バレーボールのV1リーグで活躍している岡山シーガルズが市内でキャンプ(合宿)を行いました。キャンプ初日は選手たちによるバレーボール教室が開催され、市内のスポーツ少年団や高校のバレー部員など合わせて約50人が参加。トスやレシーブなどの基本動作を中心に教わり、参加者たちはプロ選手との交流を楽しんでいました。